
OASIS - Tanzressourcen für München wird unterstützt durch DIEHL+RITTER/TANZPAKT RECONNECT, gefördert von der Beauftragten der Bundes-
regierung für Kultur und Medien im Rahmen der Initiative NEUSTART KULTUR. Hilfsprogramm Tanz.

Open Call für Lecture/Workshop:  
GIANTS/Tryout

TanzQuelle lädt Tänzer*innen für einen Lecture/Workshop mit Dr. Liane Simmel und  
David Russo am 30. Mai 2022 in München ein.

Kurzbeschreibung Lecture/Workshop Giants/Tryout:
Zur Vorbereitung eines Beitrags im Rahmen des Tanzkongress laden die Tanzmedizinerin 
Dr. Liane Simmel und der Tanzpädagoge und Choreograf David Russo Tanzinteressierte aller 
Sparten zu einem Lecture/Workshop zum Thema “Tanzpädagogik und Digitalisierung” ein.

Teilnahme:
Bei Interesse bitte bis zum 21.05. eine E-Mail an info@tanz-quelle.de.
Die Teilnahme ist kostenfrei.

Zeiten (Montag):
Am 30. Mai von 16:00 bis 17:30 Uhr

Wo:
T29 - dance space, Thorwaldsenstr. 29, München (Hinterhof)
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Open Call for Lecture/Workshop:  
GIANTS/Tryout

TanzQuelle invites dancers for a lecture/workshop with Dr. Liane Simmel and David Russo on 
May 30th in Munich.

Short description Lecture/ Workshop Giants/Tryout:
In preparation for a contribution to the Dance Congress, dance physician Dr. Liane Simmel and 
dance educator and choreographer David Russo invite dance enthusiasts of all disciplines to a 
lecture/workshop on the topic of "Dance Education and Digitization".

Participation:
If you are interested, please send until May 21st an e-mail to info@tanz-quelle.de.
Participation is free of charge.

Times (Monday):
May 30th from 4pm - 5:30pm

Where:
T29 - dance space, Thorwaldsenstr. 29, Munich (backyard)
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